
In esecuzione della presente deliberazione sono slati

Emessi i seguenti mandati:

N. del di L.

N. del di L.

Il Ragioniere

COMUNE DI CALATABIANO

Provincia di Catania

DELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 40 DEL 05/09/2012

OGGETTO: Servizio di spazzamento, raccolta, trasporto e smaltimento rifiuti solidi urbani.

Mozione.

L'anno duemiladodici, il giorno cinque, del mese di settembre, alle ore 20,15 e seguenti, nella sala

delle adunanze consiliari del Comune di Calatabiano (auditorium Scuola Media), alla seduta di inizio (1),

disciplinata dall'art. 19, co. 16, dello statuto comunale e dall'alt. 5, co. 1, del regolamento sul

funzionamento del consiglio comunale, in convocazione ordinaria (2), partecipata ai Consiglieri

Comunali a norma di legge, risultano all'appello nominale:
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Assegnati n. 15 In carica n. 15 Assenti n. 02 Presenti n. 13

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio, dr. Trovato Salvatore.

Partecipa il Segretario Comunale, dr.ssa Puglisi Concetta.

Partecipa il Sindaco, dr. Intelisano Giuseppe.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, ai sensi dell'art. 19, co. 16, dello statuto

comunale e dell'art. 5, co. 1, del regolamento sul funzionamento del consiglio comunale, prosegue la

seduta.

La seduta è pubblica (3).

Vengono nominati scrutatori, ai sensi dell'art. 184, u. co., dell'O.A.EE.LL., i Sigg. Ponturo Vincenzo

Massimiliano, Limina Maria Carmela e D'Allura Silvana Filippa.

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la mozione entro riportata;

(1) Inizio 1° comma; ripresa 3° comma; prosecuzione 4° comma.

(2) Ordinaria/urgente

(3) Pubblica/segreta



Il Presidente del Consiglio da lettura del dispositivo della proposta in argomento.

In merito, chiede ed ottiene la parola il Consigliere del gruppo "Nuova Calatabiano".

D'Allura Silvana Filippa. la quale concorda con la mozione in oggetto, atteso che

l'amministrazione deve assicurare, dopo l'aumento T.A.R.S.U., un servizio adeguato mentre

si è di fronte ad una situazione tragica, con spazzatura in tutte le strade.

Il Consigliere del gruppo "Uniamoci per Calatabiano ". Spoto Agatino. evidenzia che, pur

essendosi il cittadino calatabianese adeguato al sistema introdotto per la raccolta

differenziata, manifestando un senso civico elevato e così consentendo di pervenire a risultati

eccellenti, tuttavia, egli finisce con l'essere scoraggiato da certi episodi, quale la mancata

consegna, il giovedì, delle buste per la predetta raccolta differenziata. Pertanto, ritiene che

ben venga questa mozione.

Il Consigliere del gruppo "Calatabiano nel cuore". Moschella Antonino, informa che

l'amministrazione ha proceduto a far verbalizzare ai vigili urbani i disservizi dell'A.T.O. ed a

far pervenire segnalazioni di protesta alle istituzioni esterne (Prefettura, Provincia, A.S.P.).

Rappresenta che, nonostante tutto, essa non sia riuscita a far regolarizzare il servizio. Quanto

alla mancata distribuzione delle buste per la raccolta differenziata, riferisce che sono stati

informati financo i carabinieri. Partecipa, in conclusione, che, se neanche domani, si dovesse

tornare alla normalità, si procederà a presentare una denuncia. In ogni caso, assicura che non

può essere pagato un disservizio e che, se tanto dovesse pretendersi, si nominerà un legale per

attivare il necessario procedimento giudiziario.

Il Capogruppo "Uniamoci per Calatabiano". Petralia Antonio Filippo, afferma di essere stati

quest'estate inverosimilmente sommersi dall'immondizia. Ritiene, in merito, che il problema

non sia dato dalle segnalazioni (fatte in ritardo), dinanzi alle quali gli enti esterni restano

disinteressati, ma dai fatti, che denotano immondizia da tutte le parti e non tanto perché i

cittadini non fanno la raccolta differenziata ma perché l'A.T.O. non espleta il servizio. A tal

proposito, ricorda di aver visto all'albo un avviso dell'A.T.O. per appaltare il servizio ad altra

ditta, in relazione al quale, si chiede se esso non finirebbe con il rendere ancora più oneroso il

medesimo. Reputa necessario che si parta al più presto con l'attività di vigilanza e controllo

sul servizio di raccolta differenziata dei rifiuti. Evidenzia che la questione vada attenzionata

pure in ragione dell'aumento della T.A.R.S.U., per cui occorre battagliare anche per il

conferimento in discarica in quanto deve essere riconosciuta la riduzione degli oneri

economici connessi.

Il Consigliere del gruppo "Calatabiano nel cuore". Moschella Antonino, replica dicendo che

nessun ritardo è stato registrato nelle segnalazioni, atteso che esse hanno avuto inizio sin dal

13 luglio u. s. e che, quanto alla riduzione degli oneri economici per il conferimento in

discarica, giustificata dai livelli di raccolta differenziata conseguiti, l'amministrazione si sta

battendo. Si chiede, invece, cosa abbia fatto in due anni, a tal proposito, l'amministrazione

Petralia.

Il Sindaco esprime un giudizio positivo sull'andamento della seduta consiliare odierna per

aver visto un civico consesso propositivo e partecipativo e auspica lo stesso atteggiamento

anche in altre occasioni. Non concorda sul giudizio espresso verso gli enti esterni poiché

ritiene doveroso consumare i passaggi istituzionali, dicendosi certo che, se non lo avesse fatto,

il Consigliere Petralia avrebbe formulato certamente le proprie contestazioni.. Concorda con

il Consigliere Spoto sul dato che Calatabiano sia il Comune più virtuoso e che esso abbia

dimostrato grande senso civico. Dice di valutare l'opportunità di incaricare un legale per

poter uscire fuori da questa grave situazione. Elogia la puntualità ed il grande senso di

responsabilità del Vicesindaco Moschella Antonino. Evidenzia che dalla spesa dei rifiuti

debbano essere inevitabilmente detratte le infrazioni commesse dalFA.T.O. ed informa che

l'amministrazione ha pure pensato di intervenire con un'esecuzione in danno ossia spazzando

le strade con proprio personale, a spese dell'A.T.O., ma di essere stata scoraggiata ad

effettuare tanto da quanto accaduto, per simile azione, al Sindaco Spitaleri, condannato per

aver praticato ciò.



Il Presidente del Consiglio, in assenza di ulteriori interventi sulla proposta in argomento,

mette ai voti la stessa.

Con 13 (tredici) voti favorevoli su 13 (tredici) consiglieri presenti e votanti per scrutinio palese

(alzata di mano), in pubblica seduta,

richiamati per relationem i motivi di fatto e di diritto, espressi nel preambolo della proposta in

argomento;

visto l'O.A.EE.LL. vigente nella regione siciliana;

DELIBERA

1. di approvare la mozione in oggetto.

La seduta è chiusa alle ore 21,57.



Proposta n. ^5del 29.08.2012

OGGETTO: Servizio di spazzamento, raccolta, trasporto e smaltimento rifiuti solidi urbani.
Mozione.

/ SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI

VISTI

> l'art. 1, lett. e), co. 3 quater, della L.R. n. 48/91 e ss. mm. ed ii., secondo il cui disposto i

consiglieri comunali hanno diritto di presentare mozioni;

> l'art. 21, co. 1 e co. 3, del vigente statuto comunale e l'art. 19 del vigente regolamento sul

funzionamento del consiglio comunale:

DATO ATTO CHE

> la società appaltatrice è stata più volte invitata, con le allegate lettere di sollecito e diffide, ad

una regolare esecuzione del servizio in oggetto così come previsto dal protocollo d'intesa per la

gestione integrata dei rifiuti sottoscritto da questo Comune con la società "Joniambiente S.p.A."

A.T.O. CT1 in data 10.08.2005;

> le succitate lettere di sollecito e le summenzionate diffide sono conseguite alla natura ed alla

portata degli inadempimenti posti in essere, i quali hanno arrecato un evidente danno

all'immagine dell'Ente, a causa della formazione di vere e proprie microdiscariche e cumuli di

rifiuti lesivi di ogni forma di decoro urbano;

RITENUTO doveroso intervenire in merito, evidenziando il disagio, anche sotto il profilo igienico-

sanitario vissuto dalla cittadina amministrata, invitando l'esecutivo a farsi portavoce dei bisogni

emersi ed emergenti presso ogni opportuna sede istituzionale:

PROPONGONO CHE

l'esecutivo faccia propria la richiesta oggetto della presente mozione e, di conseguenza, si faccia

carico di interloquire presso le opportune sedi;

l'esecutivo metta in atto ogni azione utile alla definizione delle tematiche ivi trattate, incluse

iniziative di coinvolgimento della cittadinanza, mediante raccolta di firme ed azioni di protesta

davanti alle competenti autorità, sui disservizi prodetti dalla società: nonché, l'eventuale

municipalizzazione del servizio di che trattasi anche creando società consortili tra comuni

viciniori; ragion per cui questo Ente non ha in atto aderito ai nuovi costituendi bacini per la

gestione dei rifiuti, che, così come pianificati, appaiono ancor più peggiorativi degli attuali

A.T.O.;

la delibera di approvazione della presente mozione venga inviata a S. E. Il Prefetto di Catania,

all'Assessorato Regionale dell'energia e dei servizi di pubblica utilità - Dipartimento acqua e

rifiuti, al Presidente della provincia, all'ASP 3 Catania - distretto di Giarre ed alla

"Joniambiente S.p.A." in liquidazione, ai Comuni dell'A.T.O. CT1 di Bronte, Castiglione di

Sicilia. Fiumefreddo di Sicilia, Giarre, Linguaglossa, Maletto, Maniace, Mascali. Milo.

Piedimonte Etneo. Randazzo. Risposto, S. Al fio.



I CONSIGLIERI

Salvatore Trovato

Francesco Franco

Antonino Moschella

Rosaria Messina Filipp

Carmela Maria Limin

Salvatore Turrisi

Vincenzo Massimilia

Mario Di Bella

Rosario Intelis

Liborio Mario Coric

Calatabiano, lì 29.08.2012



Oggetto: Verbale Commissione Consiliare Territorio ed Ambiente, Urbanistica e Lavori
Pubblici del 04/09/2012 ore 19:00.

L'anno 2012, addì 04 del mese di settembre alle ore 19:10, a seguito di regolare

convocazione, giusta prot. Gen. N° 11359 del 30/08/2012, inviata ai singoli componenti

della Commissione in oggetto, presso la Sala "Ex Combattenti" del Comune di
Calatabiano, si procede alla discussione del seguente ordine del giorno:

1. Approvazione Programma Triennale Opere Pubbliche 2012 - 2014 ed elenco
annuale 2012;

2. Stato di inquinamento delle acque di balneazione del litorale di San Marco di
Calatabiano e della foce del fiume Alcantara. Mozione;

3. Piano di individuazione dei bacini territoriali di dimensione diversa da quella

provinciale (approvato con D.P. 4 luglio 2012). Costituzione nuove società consortili

per azioni denominate "Società per la regolamentazione del servizio di gestione
rifiuti". Mozione;

4. Servizio di spazzamento, raccolta, trasporto e smaltimento rifiuti solidi urbani.

Mozione.

I convocati della seduta sono i consiglieri di maggioranza Corica Liborio Mario e Intelisano

Rosario ed il consigliere di minoranza Spoto Agatino, in qualità di componenti la

Commissione in oggetto. Sono presenti, sia i consiglieri di maggioranza che il consigliere

di minoranza. Verbalizza il Presidente della Commissione Consiliare Trovato Salvatore.

Riguardo il primo punto non sono richiesti interventi, pertanto il Presidente pone ai voti ed

ad unanimità dei presenti la Commissione esprime parere favorevole. Riguardo il

secondo punto dell'O.d.G. Il consigliere di minoranza Spoto interviene affermando che:"il

Comune di Calatabiano ha dato incarico precedentemente ad una ditta per il

funzionamento dei depuratori comunali. E' evidente che l'inquinamento del nostro litorale

avviene per un cattivo funzionamento degli scarichi di eventuali Comuni limitrofi che non

esercitano le dovute manutenzioni previste per legge dei loro depuratori consorziali"; detto

ciò, il Presidente pone ai voti ed ad unanimità dei presenti la Commissione esprime parere

favorevole. Esaudita la trattazione del secondo punto, si passa alla trattazione del terzo

punto dell'O.d.G., e non essendoci richiesta di interventi, il Presidente pone ai voti la

mozione ed ad unanimità dei presenti la Commissione esprime parere favorevole. Dopo

lunga e dettagliata discussione sul quarto ed ultimo punto dell'O.d.G., il Presidente pone ai

voti ed ad unanimità dei presenti la Commissione esprime parere favorevole.

Non essendovi null'altro da discutere, il Presidente alle ore 20:45 scioglie la seduta.

Trovato Salvatore

Corica Liborio Mario

Intelisano Rosario

Spoto Agatino
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presente verbale di deliberazione, dopo lettura, si sottoscrive.
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ILSEGRETARIC COMUNALE

(Puglisi dr.ssf(Concetta)

II presente atto è stato pubblicato all'Albo, dal

al con il n.
Pubblicazioni.

del Registro

II Messo Notificatore

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II sottoscritto Segretario Comunale certifica, su conforme attestazione del Messo Notificatore, che la

presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio per quindici giorni consecutivi successivi alla

data della stessa, a norma dell'ari. 11 della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed il.,

dal al „

e che contro la stessa non sono stati presentati reclami e/o osservazioni.

Dalla Residenza Municipale, li IL SEGRETARIO COMUNALE

LA PRESENTE DELIBERAZIONE E' DIVENUTA ESECUTIVA:

a) ( ) ai sensi dell'ari 12, comma 1 - 2, della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed ii..

(1) Cancellare ciò che non interessa.

Dalla Residenza Municipale, lì IL SEGRETARIO COMUNALE

La presente deliberazione è stata trasmessa per

l'esecuzione all'Ufficio:

Lì.

II Responsabile dell'Ufficio Segreteria
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